

1. PumpKing Challenge Event im Wallis

In knapp einem Monat findet im Wallis die erste Pumpking Challenge statt. Am 29. Juni 2019 wird der Pumptrack in Bellwald zum Glühen gebracht. Skatebegeisterte aus der ganzen Schweiz reisen nach Bellwald, um in diesem einzigartigen Pumptrack ihre schnellsten Runden zu drehen und die besten Tricks zu präsentieren.

Die Skateboard PumpKing Challenge (SPKC) Schweizer Tour hat sich zum Ziel gesetzt, alle Boardsportler zu vereinen. Surfer, Skater und Snowboarder fahren auf asphaltierten Pumptracks gegeneinander und küren die «Pump-Queen & King».

Event mit nationaler Ausstrahlungskraft

In St. Gallen, Glarus, Wallis und Lichtenstein können sich Athleten für das Finale im Tessin qualifizieren. Über 400 Skater werden erwartet, die um den Titel «Pump-Queen & King» und 8'000 CHF Preisgeld kämpfen. Ob Jung oder Alt, ob Amateur oder Profi, an der «PumpKing Challenge» treffen sich Skateboardfans aus der ganzen Schweiz. Auch Teilnehmer aus dem nahegelegenen Ausland wie Italien, Deutschland oder Frankreich sind am Start.

Diese Nationale Rennserie bildet eine Neuheit im Brettsport. Skater aus allen Disziplinen können sich in einem Zeitrennen messen. Da es beim Skaten ebenso sehr um Style wie um Speed geht, wird ausserdem in einem Best-Trick-Contest den PumpKing Trick erkoren.

King Challenge Cup erstmals im Wallis

Zum ersten Mal findet ein Wettkampf im Wallis statt. In Bellwald, wo der erste asphaltierte Pumptrack im Oberwallis vor drei Jahren gebaut worden ist, freut man sich auf den Event und hat zusammen mit den Pumpking Verantwortlichen ein vielversprechendes Programm zusammengestellt.

Am Vormittag werden Workshops stattfinden, in denen Profi Skateboarder ihr Wissen über den Sport weitergeben. Dort können sich unerfahrene Skater für den Nachmittag vorbereiten. Beim Rennen am Nachmittag kann in unterschiedlichen Alterskategorien angetreten werden, um die schnellste Rundenzeit zu knacken. Bevor es ins Finale geht, wird ein Best Trick Contest stattfinden, wo jeder seine besten Tricks zeigen kann. Im Brand-Village werden zudem Longboards zum Testen vergeben. Am Abend ist dann grosse Party angesagt: für gute Stimmung sorgen die einheimischen Bands All You Need, Saubandi und die Dj's Holmes & Sveno von Bonzzaj Records.

Eine gesunde Zukunft der Jungen

Eines der grossen Ziele des Events ist speziell den Jungen einen spielerischen Zugang zum Sport zu ermöglichen, um so die Gesundheit zu fördern. Gesundheit bedeutet jedoch auch eine richtige Ernährung, deshalb führt der gemeinnützige «Gorilla» einen Smoothie Workshop an jedem Stopp durch. Auch die Schweizer Olympiahoffnung im Skateboarden, Simon Stricker, ist mit seiner «Skateacademy» an den Events dabei und zeigt Jungen und Junggebliebenen, wie man die Hügel und Steilwandkurven meistert.

Erfolgreiche Rennserie seit 2016

Über 300 Skater nahmen letztes Jahr an der «PumpKing Challenge» in der Schweiz und in Lichtenstein teil. Angefangen mit der Idee, die Skate-, Surf-, und Snowboardszene zu vereinen, gründete Dani ‚Gummi‘ Rietmann im 2016 die Challenge, die es so auf der Welt noch nicht gab. Da, wo sich vorher hauptsächlich BMX- und Mountainbiker trafen, messen sich heute auch Athleten auf vier Rädern. «Es spielt keine Rolle, was für ein Brett du fährst. Wichtig ist, dass du skatest und Spass hast. Flow, Feeling und Fun stehen bei uns im Vordergrund. Als ehemaliger Snowboard Profi fühle ich mich hier im Sommer bestens zu Hause.» Daniel Rietmann, Gründer SKPC.